

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Cayenne - 05 mars 2021

Journée internationale des droits de la femme – 8 mars 2021

LES INÉGALITÉS SALARIALES DANS LA FONCTION PUBLIQUE

Insee flash Guyane n°138

15% d'écart de salaire dans la fonction publique d'État

Fin 2018, 26 370 personnes travaillent dans la fonction publique en Guyane, soit près d'une personne en emploi sur trois. Les femmes représentent 59 % des agents de la fonction publique. Les différences de salaire entre les femmes et les hommes persistent. Ces écarts de rémunération s'expliquent par le fait que les femmes et les hommes n'occupent pas les emplois de même niveau ou domaine. Les femmes sont sous-représentées parmi les agents occupant des postes de direction et d'encadrement supérieur.

EMBARGO : Ne pas diffuser avant le lundi 8 mars à 12 h

Contact presse Insee Guyane
05 94 29 73 37 - communication-
guyane@insee.fr
www.insee.fr

